



## Neujahrspaddeln 2006

Letztes Jahr hatte es geklappt, in diesem Jahr war aber nicht daran zu denken – das Neujahrspaddeln musste ausfallen, da der Nieder Neuendorfer See zugefroren war.

Aber Paddler sind ja findig – und Schnee ist ja nur ein anderer Aggregatzustand des Wassers. Also wurde das Neujahrspaddeln kurzerhand auf die Rodelbahn Lübars verlegt.

Wie man an den folgenden Fotos erkennen kann, hat auch das durchaus Spaß gemacht, auch wenn es dafür keine Kilometer in den Fahrtenbüchern gab.

PS: den beim Neujahrs“paddeln“ obligatorischen Glühwein gab es anschließend im Garten von Dorle und Heinz Schleusener.



Bernhard Nentwich